

# INFO PUBLIK

## Kapolsek Ciracap Iptu Dudung dan Pemdes Ciracap Silaturahmi Bukti Membangun Harmoni Demokrasi Menuju Pemilu Damai

Sukabumi - [SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID)

Oct 30, 2023 - 15:14



*Kapolsek Ciracap Iptu Dudung dan Pemdes Ciracap Silaturahmi Bukti Membangun Harmoni Demokrasi Menuju Pemilu Damai*

Ciracap, 30 Oktober 2023 – Dalam upaya untuk menciptakan lingkungan yang kondusif menjelang Pemilihan Umum tahun 2024, Kapolsek Ciracap, Iptu H.

Dudung A. Jamin, SH, S.M, MH, mengadakan sebuah peristiwa yang sangat penting pada hari Senin, tanggal 30 Oktober 2023. Bertempat di Kantor Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, giat silaturahmi yang mengharukan antara Kapolsek Ciracap dan Pemerintah Desa Ciracap telah berlangsung, dimulai pukul 12.35 WIB hingga selesai.

Dalam suasana yang akrab dan penuh kehangatan, pertemuan ini merupakan langkah konkret dalam membangun kerjasama yang erat antara pihak kepolisian dan pemerintah desa setempat. Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mempererat hubungan, tetapi juga untuk menjaga harmoni di masyarakat dan memastikan bahwa proses demokrasi yang akan datang berjalan dengan baik.

Iptu H. Dudung A. Jamin, Kapolsek Ciracap, berbicara tentang pentingnya kolaborasi antara pihak berwenang dan pemerintah desa dalam menyelenggarakan pemilu yang adil dan aman. Dia menegaskan bahwa hanya dengan bekerja sama, mereka dapat memastikan bahwa proses pemilu di tahun 2024 akan berjalan tanpa kendala dan bebas dari konflik.

Kepala Desa Ciracap, dalam sambutannya, juga mengungkapkan antusiasme mereka terhadap kerjasama ini. Mereka menyatakan komitmen mereka untuk mendukung upaya-upaya yang ditempuh oleh pihak kepolisian dalam memelihara keamanan selama pemilu berlangsung.

Peristiwa ini adalah contoh nyata bagaimana pemangku kepentingan di tingkat lokal dapat bersatu untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang pemilu. Kehangatan dan semangat kerjasama yang terlihat dalam pertemuan tersebut memberikan harapan bahwa proses pemilu di Kabupaten Sukabumi akan berjalan dengan baik dan menghasilkan keputusan yang adil bagi semua warga masyarakat.